



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha trasladado su felicitación a las Hermandades y Cofradías abderitanas por el buen desarrollo de la Semana Santa en el municipio que ha contado con "una buena participación" y el "compromiso y devoción de cofrades y abderitanos" en cada una de las salidas procesionales. Asimismo, ha agradecido la labor prestada por los servicios municipales para que "todo haya transcurrido dentro de la normalidad" y sin incidentes dignos de mención.

Manuel Cortés ha resaltado el papel de la Cofradía del Cristo de la Expiración, la Hermandad del Prendimiento y la Hermandad de la Humildad y Esperanza, por el trabajo realizado durante todo el año para que "todos los abderitanos y visitantes hayamos podido disfrutar de una gran Semana Santa". El regidor ha destacado el "crecimiento" de esta celebración en el municipio que "tiene una gran tradición y se encuentra consolidada dentro de la provincia".

De la misma forma, se ha referido al papel "imprescindible" de los servicios municipales de Policía Local, Protección Civil y servicios municipales que "han velado por el correcto desarrollo de nuestra Semana Santa" con dispositivos "perfectamente coordinado" por la seguridad y el bienestar de los ciudadanos.

Adra, 22 de abril de 2019